



**AMEDIA**  
HOTELS & SUITES

TRADEMARK COLLECTION®  
BY WYNDHAM

# WILLKOMMEN IN *Leipzig*

AMEDIA HOTEL & SUITES

## DAS HERZLICHE BOUTIQUE-HOTEL AM GRÜNEN STADTRAND

Das neu renovierte Boutique-Hotel Amedia Leipzig, Trademark Collection by Wyndham liegt am ruhigen und grünen Stadtrand von Leipzig. Frische moderne Zimmer, künstlerisch gestaltet und angelehnt an das Wahrzeichen, den Leipziger Zoo, sowie ein einladendes Ambiente sorgen für einen wunderschönen Wohnkomfort - auch für den sehr langen Aufenthalt. Fragen Sie nach den Long-Stay-Optionen.

The newly renovated boutique hotel Amedia Leipzig, Trademark Collection by Wyndham is located on the quiet and green outskirts of Leipzig. Fresh modern rooms, artistically designed and inspired by the landmark, Leipzig Zoo, as well as an inviting ambience provide a wonderful living comfort - even for the very long stay. Ask about the long-stay options.



## Besonderheiten

- Ruhig am grünen Stadtrand von Leipzig gelegen
- 67 Zimmer und Suiten
- Frühstücksrestaurant und Bar
- Saunalandschaft
- Ein Tagungsraum mit 66 m<sup>2</sup> für 30 Personen
- Hundefreundlich
- Tiefgaragenstellplätzen gegen Gebühr

## Features

- Located in the quiet, green outskirts of Leipzig
- 67 rooms and suites
- Breakfast restaurant and bar
- Sauna area
- A meeting room of 66 m<sup>2</sup> for 30 people
- Dog-friendly
- Fee-based underground parking



## Zimmer

- Komfort Twin Zimmer**  
 Die Komfort Twin Zimmer mit zwei separaten Betten sind auf 22 m<sup>2</sup> mit allem ausgestattet, was der Geschäftsreisende oder Urlauber alles braucht. Dazu gehören Bad mit Dusche oder Badewanne, Klimaanlage, Smart TV, Kaffee- und Teebereiter, Minibar, Schreibtisch und Safe sowie kostenfreies WLAN. Mit Blick auf den Innenhof und Allergiker-Bettwäsche ist für einen guten Schlaf bestens gesorgt.
- Barrierefreies Komfort Zimmer**  
 Die barrierefreien Komfort Zimmer befinden sich in Aufzugnähe und bieten auf 22 m<sup>2</sup> eine separate Dusche, Roll-in-Duschbereich mit Badezimmersitz, einen akustischen Notfallalarm, abgesenkte Steckdosen und natürlich Klimaanlage, Smart TV, Kaffee- und Teebereiter, Minibar, Schreibtisch und Safe sowie kostenfreies WLAN. Die Lagen zum Innenhof und die Allergiker-Bettwäsche sorgen für die schönste Bettruhe.
- Lounge Zimmer**  
 Die Lounge Zimmer sind mit 25 m<sup>2</sup> ideal für den etwas längeren Aufenthalt. Sie verfügen über ein Bad mit Badewanne und separate Dusche, Smart TV, Klimaanlage, Kaffee- und Teebereiter, Minibar, Schreibtisch und Safe sowie kostenfreies WLAN. Pflegeprodukte, Blick auf den Innenhof und Allergiker-Bettwäsche gehören ebenfalls zum Angebot.
- Suite**  
 Die Suiten sind mit 56 m<sup>2</sup> herrlich groß und ideal für bis zu 4 Personen. Hier lässt sich länger wohnen und genießen. Der Wohn- und Schlafbereich ist getrennt, das Bad verfügt über Badewanne und Dusche und zur weiteren Ausstattung gehören Smart TV, Klimaanlage, Kaffee- und Teebereiter, Minibar, Schreibtisch und Safe sowie kostenfreies WLAN. Pflegeprodukte, Blick auf den Innenhof und Allergiker-Bettwäsche gehören ebenfalls dazu.



## Rooms

- Comfort Twin Room**  
 The Comfort Twin Room with two separate beds is 22 m<sup>2</sup> in size and equipped with everything a business traveller or holidaymaker needs. This includes a bathroom with shower or bathtub, air conditioning, Smart TV, coffee and tea facilities, minibar, desk and safe as well as free WiFi. With a view of the inner courtyard and hyper-allergenic bedding, a good night's sleep is assured.
- Barrier-free Comfort Room**  
 The Accessible Comfort Room is located near the lift and offers 22 m<sup>2</sup> of space. A separate shower with roll-in shower area with bathroom seat, an acoustic emergency alarm, lowered sockets and of course air conditioning, Smart TV, coffee and tea facilities, minibar, desk, and safe as well as free WiFi are included. The location facing the inner courtyard and the hyper-allergenic bedding ensure a peaceful nights rest.
- Lounge Room**  
 With a generous 25 m<sup>2</sup> of space, the Lounge Room is ideal for those longer stay. The room has a bathroom with bathtub and separate shower, Smart TV, air conditioning, coffee and tea facilities, minibar, desk, and safe, as well as free WiFi. Toiletries, views of the courtyard and hyper-allergenic bedding are also provided.
- Suite**  
 The suites are 56 m<sup>2</sup> in size and ideal to accommodate up to 4 people. This room is suitable should guests wish to stay in and enjoy Leipzig for longer. The living and sleeping areas are separate, the bathroom has a bathtub and shower. Other amenities include a Smart TV, air conditioning, coffee and tea facilities, minibar, desk, safe and free WiFi. Toiletries, a view of the courtyard and hyper-allergenic bedding are also provided.



## Speisen

- **Frühstücksrestaurant und Bar**  
Das Frühstücksrestaurant bietet alles, was den perfekten Start in den Tag ausmacht. Von lokal bis international, von herzhaft bis süß – hier wird jeder Gast fündig. Die Hotelbar ist täglich geöffnet und immer für einen guten Plausch zu haben. Die Getränkeauswahl, die auch viele österreichische Weine umfasst, lässt keine Wünsche offen, dazu ein kleiner Snack und so kann sich jeder Gast in dem zauberhaften Ambiente gemütlich entspannen.

## Dining

- **Breakfast restaurant and bar**  
The restaurant offers everything you need for a perfect start to the day. From local and international, from savoury to sweet options - every guest will find what they are looking for. The hotel bar is open daily and the perfect place for a good chat. The selection of drinks, which includes many Austrian wines, leaves nothing to be desired. Add a small accompanying snack and guests can relax comfortably in the enchanting ambience.



## Lage & Anreise

Das Amedia Hotel Leipzig, Trademark Collection by Wyndham befindetet nur 24 Kilometer vom internationalen Flughafen Leipzig/Halle, sowie etwas über vier Kilometer von der Innenstadt entfernt und liegt ruhig im Grünen.



## Meeting & Events

- Der Tagungsraum mit seinen 60 m<sup>2</sup> bietet Platz für bis zu 30 Personen
- Ideal für Tagungen, Versammlungen oder private Gespräche
- Kostenfreies Highspeed WLAN
- Klimatisiert
- Persönlicher Service
- Moderne Tagungstechnik
- Große Schreibtische in den Zimmern ermöglichen Homeoffice

## Meeting & Events

- A conference room at 60 m<sup>2</sup> offers space for up to 30 people
- Ideal for conferences, meetings or private discussions
- Free high-speed WiFi
- State of the art technology
- Airconditioned
- Personal service
- Large desks in the rooms allow home office use



## Location & Arrival

The Amedia Hotel Leipzig, Trademark Collection by Wyndham is located only 24 kilometres from Leipzig/Halle International Airport and just over 4 kilometres from the city centre, in a quiet, green region.



## Verdienen Sie Gratisübernachtungen mit Wyndham Rewards.\*

Wyndham Rewards® ist eines der großzügigsten Prämienprogramme der Welt. Geschaffen für alle Reisebegeisterte, sammeln Mitglieder bei jedem qualifizierten Aufenthalt\* garantiert 1.000 Punkte und können diese gegen eine Vielzahl von Prämien eintauschen, darunter kostenlose Übernachtungen ab 7.500 Punkten. Wyndham Rewards hat rund 101 Millionen registrierte Mitglieder auf der ganzen Welt. Danken Sie nicht uns. Sie haben es sich verdient.®

Erfahren Sie mehr und werden Sie noch heute Mitglied unter [WyndhamRewards.com](https://WyndhamRewards.com).

AMEDIA LEIPZIG, TRADEMARK COLLECTION BY  
WYNDHAM  
Windscheidstrasse 21-23, 04277 Leipzig,  
Deutschland

[amediahotels.com](https://amediahotels.com)

**WYNDHAM  
REWARDS®**  
*You've earned this.®*



## Earn FREE NIGHTS with Wyndham Rewards.\*

Wyndham Rewards® is the world's most generous rewards programme. Designed for the everyday traveller, members earn a guaranteed 1,000 points with every qualified stay\* and may redeem points for a wide-range of rewards, including free nights starting from 7,500 points. Wyndham Rewards® has over 100 million enrolled members around the globe. Don't thank us. You've earned this.®

Find out more and join today at [WyndhamRewards.com](https://WyndhamRewards.com).

AMEDIA LEIPZIG, TRADEMARK COLLECTION BY  
WYNDHAM  
Windscheidstrasse 21-23, 04277 Leipzig,  
Germany

[amediahotels.com](https://amediahotels.com)

**WYNDHAM  
REWARDS®**  
*You've earned this.®*